
Farmacie in rosso 
Medicinali 
appesi a un filo 
S) r i a p r o n o t rat tat ive per ev i tare il p a g a m e n t o de i far
m a c i a p rezvo in te ro a par t i re da g ioved ì p ross imo Ieri 
i l leader de i fa rmac is t i «ribelli» F ranco C a p r i n o ha 
m a n d a t o al s i n d a c o una let tera d is tensiva so l l ec i t an 
d o so l o m a g g i o r i ga ranz ie per i l p a g a m e n t o deg l i a r re
t rat i d a pa r te d e l l a Reg ione In tan to p e r ò al le m i n a c c e 
d i b l o c c o deg l i esercen t i d i R o m a , Riet i e V i t e r b o si 
u n i s c o n o a n c h e que l l i d i P ros inone 

• I Si apri uno spiraglio di 
trattativa per scongiurare il 
bkxco d i l l assistenza (arma 
ceulu fi dirotta dot. iso doliti he 
derlarmadcl L i / I o a partire da 
giovedì prossimo Ieri il leader 
del farmacisti privali f-ranco 
('«pnno ò tornato a scrivere al 
slndai o i he lo aveva invitalo a 
tornare sulla decisione presa 
P in questa seconda lettera e 
mollo pm disponibile Unica 
condizione per a/zerare it pas 
saggio al pagamento delle me 
dk Ine a prezzo intero avere 
«garanzie certe sui tempi e sui 
modi dei pagamenti del deficit 
accumulalo dalla Regione sui 
rimborsi della spesa del 91 e 
del 02 

In tulio i soldi reclamati dai 
l imili» Isti sono 450 miliardi di 
arretrati a partir* dall 87 dei 
quali J20 miliardi r< lativi al 
I anno storso Ma la Regione 
secondo Ca\ uno non avreb 
he nonni he messo in essere gli 
interventi di i ontenimento del 
In spesa i l i e avrebbero per 
messo di usufruire di integra 
/Ioni del fondo sanltano II 
presidente dell Assiprofar 
i l oe dell associa/Ione dei far 
nmcIsll ronwmi si due però di 
sponibile perun ion l ronto se 
ilo e Ionie con tutti le tonlro 
parti" che coinvolga anche i 
grmslntie I indusli lal irmaieu 
tlcn «Penile I satri fki non 
possono t sst ri i hiesli solo ai 
lumini IMI sostn ne aurora di 
prillo 

Intanto alla minaci la di ser 
rata d iusa dai farmacisti ro 
mani reatini e viterbesi si è 
aggiunta una analoga dnhia 
razione di guerra delle 69 far 
macie ciociare Con questa 
presa di posizione senza un 
accordo gli unici farmansti la 
ziali a non applicare il blocco 
giovedì sarebbero quelli della 
provincia di Latina 

Ieri comunque I assessore 
regionali alla sanità Antonio 
Signore i è incontrato con il 
prefetto Ji Roma Carmelo Ca 
ruso e ( on il commissario di 
governo uiuseppe Porpora per 
valutare la situazione Anche 
se sex ondo la Federfarma na 
zionale non esisterebbero gli 
spazi giundii i per (orme di 
pretella/Ione dei farmacisti 
«ribelli Si (raderebbe infatti 
non di uno sciopero ma di 
una «iniziativèi di autotutela» A 
pensarla diversamente oltre 
ali Mfd il giudizio del Centro 
per i diritti del cittadino di Ro 
ma clic parla di «interruzione 
di servigio pubblico' Anche la 
commissione comunale sanità 
invita ( aprine) a rivedere la de 
i isione adottala invitandolo 
ad un incontro 

l,a I ederianmi dal canto suo 
ha annuncialo una denuncia 
per diffamazione e calunnia 
del segretario regionale della 
Cgil Ubaldo Uadluoni che ave 
va chiesto un accertamento 
delle dichiarazioni dei redditi 
dei farmacisti 

Il terremoto tangenti 
Il sindaco: «Riformeremo 
le aziende comunali 
Dimettermi io? Una follia» 

Oggi la proposta della giunta 
verrà presentata in consiglio 
Mensurati, Anci: «All'Atac 
può già andare un tecnico» 

«Municipalizzate subito Spa» 
Cantaro cerca rimedi 
Le m u n i c i p a l i z z a t e d i v e n t e r a n n o s p a È q u e s t a l a 
p r o p o s t a c h e i l s i n d a c o a v a n z e r à o g g i i n c o n s i g l i o 
c o m u n a l e , la r i s p o s t a a l l a r e t a t a d e i c a r a b i n i e r i 
c h e h a p o r t a t o i n c a r c e r e i v e r t i c i d i A t a c , A c o t r a l 
e C o r e c o «Il c o m m i s s a r i a m e n t o n o n è p o s s i b i l e » , 
h a d e t t o i l s i n d a c o 11 p r e s i d e n t e r e g i o n a l e d e l -
1 A n c i , i l d e M e n s u r a t i c r i t i c o s u l l a p r i v a t i z z a z i o n e 
d e l l e a z i e n d e 

CARLO FIORINI 

• • Proporremo al consiglio 
di trasformare tutte le munici 
palizzate in società per azioni 
nel più breve tempo possibile 
È questa la risposta del sinda 
co Franco Carrara alla retata 
dei carabinieri che mercoledì 
scorso ha spazzato via i vertici 
dell Atac dell Acotral e del Co 
reco Nessun provvedimento 
drastico di revoca o commis 
sariamento dei consigli di am 
mimstrazione delle aziende 
comunali è stalo deciso dalla 
giunta "Abbiamo studiato la 
possibilità di procedere ad un 
commissanmento !o avrem 
mo proposto ma non è una via 
praticabile ha spiegato il sin 
daco al termine della riunione 
delia giunta Anche per il reo 
confesso presidente dell Atac 
Luigi Pallotttini che ha am 
messo di aver fatto da tramite 
per II versamento di una tan 
gente da un miliardo al Psi la 
proposta della giunta è quella 
di limitarsi ad una sospensione 
cautelativa Identico provvedi 
mento che sarà preso nei con 

fronti del consigliere d ammi 
nitrazione Mano Bosca an 
che lui rinchiuso a San Vitale 
E al consiglio comunale che si 
riunirà oggi pomeriggio il sin 
daco chiederà di sospendere 
I esame delle dimissioni colle! 
ti\e presentate dal consiglio 
d amministrazione dell Atac 
r ggi il pnmo cittadino chiede 
rà al consiglio anche di soste 
nerlo nella richiesta al governo 
di un decreto legge che confe 
nsca al Comune i poteri neces 
sari per poter accelerare la tra 
sformazione e la pnvatizzazio 
ne delle aziende 

Il sindaco era sulla sua poi 
trona quando Pallottini socia 
lista come lui dalla sua giunta 
fortemente voluto alla direzio 
ne dell Atac versava nelle cas 
se del Psi la tangente da un mi 
liardo Non si sente responsa 
bile? Non e è nessuna conclu 
sione politica da trarre? Alla 
domanda ha rispsto «No non 
mi sento toccato personal 
mente» E poi ha spiegato per 
che la sua giunta deve restare 

Il sindaco Fianco Carraio 

nonostante il ciclone tangenti 
anzi «una cnsi sarebbe una fot 
ha» ha detto «Il sistema politi 
co è decotto ma è un sistema 
democratico e deve essere tra 
sformato profondamente dal 
parlamento» «Cosa dovremmo 
fare intanto andare a casa? -

si è chiesto Carrara - No per 
che i cittadini vogliono che si 
facciano le cose perché si an 
drebbe al voto senza ia riforma 
elettorale perché un periodo 
di gestione commissariale e è 
già stato a Roma e tutti lo han 
no giudicato negativamente 

Ma lo sa il sindaco che tutto è 
in movimento e lui non si sente 
ben saldo «Continuerò a lavo 
rare ha detto anche se 
non posso garantirvi che tra un 
giorno o venti la situazione mi 
consentirà di farlo» 

Se il sindaco ha imboccato 
senza indecisione la via della 
privatizzazione delle munici 
palizzate almeno di quelle più 
appetibili per i privati (Centra 
le del latte e Acea) non è af 
fatto scontato che sia una stra 
da in discesa L onorevole de 
Elio Mensurati presidente re 
gloriale dell Anci 1 associazio 
ne dei comuni ten ha dura 
mente criticato Carrara «Non 
si può approfittare della que 
stione morale e forzare la ma 
no verso la privatizzazione sei 
vaggia» ha detto il parlamen 
tare affermando che sarebbe 
possibile per il Campidoglio 
approvare uno statuto stralcio 
I Atac che conferisca pieni pò 
ten gestionali al direttore gene 
rale F lo scioglimento delle 
commissioni am ministratici è 
stato chiesto anche dai verdi 
Loredana De Petris e Gianfran 
co Amendola secondo i quali 
già oggi con procedura d ur 
genza una delibera in tal sen 
so potrebbe essere votata La 
parola sul come uscire dalla 
lottizzazione passa ali assem 
blea capitolina dovesiannun 
eia un acceso dibattito Intanto 
a Ostia il presidente della cir 
coscrizione Marco Pannelia ha 
deciso di affidare ad un sorteg 
gio I attnbuzione delle presi 
denze delle commissioni 

Rapimento Cervia 
Ora la moglie del tecnico 
si appella a Scalfaro 
«Dovete cercare Davide» 
U n a p p e l l o d i pa r l amen ta r i a l c a p o d e l l o Stato e u n 
espos to a l Csm per u n a p p r o f o n d i m e n t o de l l e i ndag i 
n i Così r i p r e n d e la bat tag l ia d i Mar isa Cerv ia per sape
re la ven ta sul la sor te de l m a n t o u n t ecn i co mi l i t a re 
spec ia l i zza to in guer re e le t t ron iche span to d u e a n n i fa 
du ran te il con f l i t t o ne l G o l f o «E u n sequest ro a s c o p i 
spionist ic i» d i c o n o a M o n t e c i t o r i o I m p o s i m a t o Russo 
Spena C icc iomessere e Car la R o c c h i 

R A C H I L E O O N N E L L I 

H Marisa Cervia non è più 
sola Ormai il caso di suo mari 
to un tecnico specializzato in 
guerre elettroniche scoparso 
due anni fa a Velletri nel peno 
do dell invasione del Kuwait 
sta interessando gli organi su 
premi dello Stato Ieri il comi 
tato «prò Davide Cervia» nato 
alcuni mesi (a ha organizzato 
una conferenza stampa a 
Montecitorio A chiedere 
un inchiesta che riesca a rom 
pere il muro di misteri adesso 
sarà un appello di parlamenta 
rt di diversi partiti al presidente 
della Repubblica Scalfaro La 
proposta è venuta dal senatore 
della Quercia Ferdinando !m 
posimato ex magistrato ed è 
stata subito accolta dal radica 
le Roberto Cicciomessere dal 
la Verde Carla Rocchi e dal de 
putato di Rifondazione comu 
nista Giovanni Russo Spena 

Finora la Procura di Velletri 
ha rubneato il caso sotto la vo 
ce «sequestro ma non ha nte 
nulo credibili i testimoni ocu 
lari del rapimento un vicino e 
un conducente dell Acotral 
Mentre i vertici militari e mini 
stenali continuano ad accredi 
tare I ipotesi che Cervia si sia 
volontariamente separato dal 
la moglie e dai due figli «Ho 
studiato con accuratezza il 
dossier e le testi monian/e rac 
colte - soslient invece Imposi 
mato - e non ho dubbi si tratta 
di un sequestro non a scopo 
di estorsione Ritengo che Da 
vide Cervia sia stato rapito da 
servizi segreti stranieri F giudi 
co grave e inaccettabile che 
ancora sia stalo fatto cosi poco 
dalla magistratura di fronte a 
questo fatto delittuoso Impo 

simato esclude che I ex sot 
toufficiale della manna milita 
re possa essere stato ucciso La 
sua ipotesi è che sia stato se 
questrato come tecnico super 
specializzato per far funziona 
re sofisticate apparecchiature 
militari come t sistemi di pun 
(amento missilistico istallati 
sulla fregata Maestrale e che 
Cervia sapeva manovrare alla 
perfezione Sistemi di questo 
tipo sono stati venduti dalle in 
dustrie italiane a molti medio 
nentali tra cui la Libia e I Iraq 
Finora 1 unica inchiesta nei 
confronti dell Iran ha dato ri 
sultati negativi Ma Marisa Cer 
via non si scoraggia A forza di 
rilasciare interviste e di parteci 
pare a programmi televisivi e 
riuscita a contattare molti CÌX 
colleghi del marito «In questi 
mesi - dice - ho capito che il 
mio non é un caso isolato ci 
sono tanti altri tecnici militari 
scomparsi o minacciati insie 
me alle loro famiglie che per 
paura si nascondono» Ieri a 
confennare queste parole la 
testimonianza di un ex sottuffi 
ciale con qualifica di «G F, •> 
(cioè Guerra elettronica) co 
me Cervia «Quando viene ac 
quistata una nave che costa 
mille miliardi i paesi compra 
tori pretendono anche munì 
zioni e assistenza tecnica an 
t h io ho ricevuto pressioni e 
minacce che ho dentini lalo ai 
carabinieri» ha spiegato I tee 
mei «GÈ in Italia sarebbero 
120 dei quali G0 in attività 
molto richiesti sul mercato F 
sarebbero sottoposti a tre livelli 
di segreto Nato Ma la lista 
completa del «G F» non è stata 
mai chiesta ai loro istruttori 

Vano Yu-Uin autrice e interprete de «Il Tao della danza» 

Il Tao della danza 
filtrato 
in Occidente 

TI 

• i I fruiti di danza chi que 
sto autunno piomette al pub 
b lko romano sono partii olar 
mente appetitosi una rentrée 
di Carolyn Carlson (ospitala di 
reconle a Villa Medie i e t he ri 
torna con uno spettacolo al 
l'Olimpico II 2 L I H ottobre) e 
la compagnia di David Par 
sons latlellco danzatore ne 
wyonhcse anche lui sul palco 
della I ([armonica dal l i al 25 
ottobre Ma le piccole primizie 
oflertc nel frattempo dalla ras 
segna di «Plalea F.s!ate al tea 
tro Colosseo rappresentano 
un «aperitivo gradevoli Come 
// 7«o della Danza artigiana) 
mente elaborato da Yang Yu 
Lin in i ollaborazioni i on Mar 
co Schiavimi (musichi) Ro 
molo Belvedere (Immagini) e 
Oscar Bonavona ( l i n i ) Arti 
glanalmenle perche In qui sta 
Italia del dissesto le produzioni 
di danza sono sempie piti ab 
bandonali a lino stessi alla 
capacita di sopravvivere con 
starsi mezzi e amor pili siar 
ne sovvenzioni Yaug Yu Un 11 
è riusi Ila i o t i I inlusiasino la 
fresi he/za ingenua 1011 la 
quale ha (ostruito i suoi i in 
quo quadri di danza ispirando 
si alla complessa filosofia i ini 
se 

I di suggestioni orientali e 
i omposta ani tie la sua coreo 
grafia dove Yu I in riurso tutti 
gl iolemi u lnar i alla tradizioni 

tealrale del suo paese d ongi 
ne Nastri di raso rosso che 
guizzano nel! aria come lingue 
di fuoco il tintinnio caratteri 
stuo dei piatti di metallo o il 
gioco vez7oso dei ventagli 
graziose cineserie» che assu 
mono insoliti aspetti nella mi 
scela che Yu Lin compone as 
sieme a elementi di danza 
contemporanea Un linguag 
gio ibrido dove si legge fat i ! 
mente tutto il passalo della 
danzatrice dagli esordi a Tai 
wan come prima ballerina del 
la Compagnia Nazionale di 
Danza Tradizionale cinese agli 
studi di tee nita i lassic a e con 
temporanea in Italia Ancora 
poi o amalgamato ptr risultare 
davvero originale e perdere 
1 «imprinting» di partenza ma a 
sollevare m un alito poetico il 
lavoro di Yu Lin e dei suo vali 
dissimo parine r di danza Lu 
dovic Party intervengono le 
diapositive di Romolo Belvede 
re Storci azzardati di rocie e 
troni hi contorti vortici azzurri 
ni e strialure scarlatte si dipm 
gono sullo sfondo e si andisio 
no il suct edtrsi dei cinque eie 
menti dell universo cinese (la 
terra il legno il fuoco il metal 
lo t l a i qua) mentre Marco 
Schiavimi compone dal vivo 
una fascia sonora pentatonica 
Avvolgente e mistic a con qual 
t he trai e ia di ironia i he 11 sus 
surraeihid iTao 

SUCCEDE A... 
Il cantante di Memphis in concerto al «Palladium» 

Il fiero piglio di Hayes 
MASSIMO D I LUCA 

• 1 Cranio rasato barba 
curatissima fisico imponen 
te e asciutto nonostante non 
sia più un ragazzino Isaac 
Hayes si è presentalo al pub 
blico romano accorso ab 
bastanza numeroso al «Pai 
ladium» ad ascoltarlo in 
splendida forma dando vita 
ad uno spettacolo intenso e 
sincero Soulman per eccel 
lenza in trent anni d i attività 
ha scritto alcune delle pagi 
ne più belle della stona della 
black music divenendo un 
simbolo e una fonte di ispi 
razione per tanti giovani 
afro-americani che ne ani 
miravano il piglio fiero e il 
carisma Discreto attore (era 
il temibile Duca in «1999 Fu 

ga da New York») è però 
grazie alla realizzazione del
la co lonna sonora per il f i lm 
culi «Shaft l'Investigatore» 
che verrà ricordato nel mon 
do del c inema 

L esibizione al «Palla
d ium' ha subito mostrato le 
diverse anime del cantante 
di Memphis Da un brano al-
1 altro i l soffuso interprete di 
ballate avvolgenti si trasfor 
ma in un incredibile mac 
china funk che sputa riff ra 
dical i e promette sudore ma 
senza lacrime e sangue Un 
conttasto che a tratti rischia 
di allentare la tensione com 
plessiva del concerto con 
un surplus di romantiche 

melodie un pò fuori luogo 
ma anche in questi frangenti 
la voce di Isaac si lascia am 
mirare per la magnif ica 
estensione sdraiandosi del i
cata sulle note più dolci 
Quando il r i tmo cresce le 
cose cambiano completa 
mente ed il pubbl ico se ne 
accorge r ichiedendo a gran 
voce canzoni sempre più 
coinvolgenti 

Buona parte del funk m o 
d e m o ed i fricchettoni del 
I acid jazz bri tannico non 
sarebbero nemmeno esistiti 
senza le intuizioni musicali 
dell artista del Tennessee 
che nel corso della sua lun 
ga camera ha purtroppo 
raccolto poco in termini d i 
successo Dalla sua penna 
sono nati capolavori del rhy 

thm n blues del calibro di 
Hold on I m Commg o Soul 
Man ma in pochi lo sanno 

L unico appunto che si 
può fare ad Hayes è di non 
aver portato con sé sul pai 
coscenico del «PaHddium» 
una sezione fiati si è avverti 
ta vistosamente la mancan 
za di una bella tromba e di 
un paio dt sassofoni sosti
tuiti indegnamente dall me 
vitabile tastiera Per il resto 
tutto funziona perfettamen 
te la band d i dieci elementi 
segue dil igentemente le in 
dicazioni del direttore d or
chestra lasciando il giusto 
spazio al potente contr ibuto 
del batterista Will ie Hall e al 
la raffinata eleganza di Mi 
chael Tols alla chitarra 

Ma la vera sorpresa è a m 

Isaac Hayes in concerto al «Palladium» 

vata dalla consta Myra La 
mour Walker che ha rubato 
la scena al leader eseguen 
do ai pianoforte un imsistibi 
le blues acchiappaconsensi 
scivolato via leggero legge 
ro Gran finale con ! imman
cabile rivisitazione del The 
me from Shaft travolgente 
bricolage di suoni e color i 
(ed uno dei gin di basso più 

copiati della musica nera) 
dilatata f ino ali inf inito che 
ha f inalmente costretto gli 
spettatori a abbandonare le 
sedie e a scatenarsi nelle 
danze II mini festival Nigth 
Music d i scena al «Palla 
d ium si concluderà questa 
sera con il concerto di un al 
tro grande del soul Bobby 
Womack 

Riapre l'«Um» 
Maratona 
jazz 
al Classico 
• 1 Maratona al «Classico» 
domani sera per festeggiare 
1 apertura del nuovo anno sco 
lastico dell Università della 
musica Nel locale di via Libet 
ta si esibiranno per la prima 
volta insieme alcune delle for 
inazioni più importanti dell a 
rea ìomana tra cui il trio del 
chitarrista Fabio Mariani con 
Massimo Monconi al basso 
Claudio Mastracci alla batteria 
e I ospite Oegè 1 elesforo il 
gnippo di un altro chitarrista 
Umberto Fiorentino in ton i 
pagnia di Ramberto Gamma 
rughi (piano) Dario Deidda 
(basso) e Fabrizio Sferra (bat 
teria) il quartetto di Andrea 
Beneventano il trio di un altro 
chitarrista quello di Nicola Pu 
glieli) e il gruppo di Massimilla 
no Rosati Nel finale una gran 
deiam session 

Viaggio nei centri popolari/Ultima tappa: «Meteora musica scolas» 

Lezioni in «zona a rischio» 
Le s c u o l e d i m u s i c a r i a p r o n o i b a t t e n t i d o p o la p a u 
sa est iva L u o g h i p a r t i c o l a r i e p r e z i o s i , i m m e r s i i n 
u n a c i t t à c h e s e m b r a c o n o s c e r e s o l o r u m o r i e i g n o 
ra re s u o n i p u r i S i a m o g i u n t i a l t e r m i n e d e l n o s t r o 
v i a g g i o L ' u l t i m a p u n t a t a è d e d i c a t a a l l a p i ù g i o v a n e 
d i q u e s t e s t ru t tu re È la «Meteo ra m u s i c scolas» d i 
Casa l B e r t o n e n a t a c i n q u e a n n i fa n e l c e n t r o s o c i a l e 
«Zona a r isch io» 

LAURA D I T T I 

H «Liben di essere e di pen 
sare» è la scritta coloratissima 
che compare sulla facciata di 
un palazzo di Casal Bertone 
Vicino a quest «annuncio» un 
piccolo uscio e una scalinata 
portano nei locali del centro 
sociale «7ona a risi Ino» «Dedi 
ta to a tutti coloro che apprez 
zano la libertà e I invilo ad en 
trare Sono circa cenlo metri 
quadrati alliltah 5 anni fa da 
un gruppo di persone e he si ri 
trovava t dee icleva di animar*. 
questo spazio I idea era di 
dar vita ad un centro che lun 
zionasse da punto di ritrovo 

per gli abitanti della zona Ti 
burtina L incontro tra i «fonda 
tori avveniva proprio nel pe 
nodo in cut i giornali annun 
davano 1 incidente di Cherno 
byl che sconvolgeva I opimo 
ne pubblica facendo napnre 
I importante questione dell e 
nergia nucleare Da qui nasce 
il nome dell associazione che 
però affrontava e affronta solo 
il «rischio» di proporre al quar 
nere di Casal Bertone attività 
culturali Oltre a danza karaté 
teatro qualcuno lanciò anche 
1 idea di creare una scuola di 
musica I cosi fu Nacque in 

fatti «Meteora musica scolas» 
Ultima tappa del nostro 

viaggio nella «musica insegna 
ta» questa struttura è sicura 
mente la più giovane tra quelle 
fin qui raccontate l.a «campa 
nella> per gli allievi di Casal 
Bertone suonerà il 5 ottobre 
Gli iscritti sono 45 e giungono 
ogni annoda Portonaccio da! 
la via Tiburtina da Cenlocelle 
con lo scopo di completare o 
migliorare la propria prepara 
/ ione musicale Molti di loro 
infatti suonano già uno slru 
mento ma paradossalmente 
non sanno leggere o comun 
que non conoscono la musica 
«Alcuni - dice infatti Gianni 
Pieri uno dei fondalon della 
scuola - vengono qui e recita 
no la stessa frase lo so suona 
re ma non so la musica » Il 
programma didattico non si di 
stacca dalla «scaletta» ormai 
quasi fissa che si usa nelle al 
tre scuole Comprende corsi 
strumentali lezioni di teoria e 
solfeggio e laboratori 

Il tutto si svolge in quattro 
stanze una delle quali funz'io 

na anche da sala prove In 
quesl ultima si incontrano 
spesso i gmppi che si formano 
durante I anno o nel corso di 
più anni Sono il risultato di 
una «politica» e di uno spinto 
che anima gli insegnanti e i 
fondaton della scuola «Impa 
rare a suonare insieme - spie 
ga Gianni Pieri - è secondo noi 
fondamentale Fino ali anno 
scorso anche le lezioni di stru 
mento e non solo quelle di 
teoria erano collettive Que 
st anno abbiamo cambiato 
idea e organizziamo corsi indi 
viduali perché sono sicura 
mente più efficaci per l ap 
prenclimento della tecnica Ma 
la muin-a d insieme è più utile 
sotto molti altri aspetti Ad 
esemplo fa vincere il trauma 
che sopraggiunge al confronto 
con gli altri F poi superato 
questo in gruppo ncevi più sti 
moli metti insieme le idee 
collabori Anche chi viene qui 
il primo anno senza aver mai 
suonato prima partecipa ai la 
Doratori F ogni due tre mesi 
organizziamo concerti per i 

Corsi multipli 
a costi speciali 

gruppi che si vogiionoesibire 
Sale sul palco anche chi suona 
uno strumento solo da pochi 
mesi» 

«Meteora musica scolas» tie 
ne rapporti anche con le altre 
scuole di musica A fine anno 
ad esempio organizza i suoi 
saggi insieme alla Spm «Villa 
Gordiani» e ad «Insieme per la 
re» Nel progamma del centro 
ci sono anche appuntamenti 
per seminari su diversi argo 
menu Uno di questi sarà la 
musica rock progressiva degli 
anni 70 A tenere gli mi on tri 
sarà Gianni Pieri 

«Meteora music scolas» riaprirà 
le sue aule il 15 ottobre Le 
iscnzioni sono ancora api rte e 
10 nmarranno anche dopo la 
data di inizio dei corsi Co 
rnunque chi e interessato do 
vrà rivolgersi alla segielena 
della scuola inviaParnuihett i 
11 tei 4193271 Si consiglia 
dichiamaredalle tSallc 20 

Il proganima didattico que 
st anno comprende torsi stru 
mentali individuali di un ora i 
mezzo lezioni di teoria e sol 
leggio di un ora collettiva la 
boiaton di informazione musi 
cale vocale e di chitarre Ui 
teoria si divide in due parti la 
prima ha in programma I ap 
prendimene) degli elementi 
principali di k itimi ritmica e 
armonica la seconda consiste 
in un approfondimento delle 
nozioni apprese nel prec eden 
te corso 11 laboratorio di infor 
inazione musical*" invece 
comprende -ini onti i di music a 
d insieme per affrontare ed 

eseguiresti! diversi rock sam 
ba |azz funkv leggera classi 
i a Gli strumenti inseriti nel 
programma sono chitarra (in 
segnanti Massimo Bognetti e 
Maurizio Pam) basso e vio 
loncello (insegnante Gianni 
Pieri) batteria (con Mauro Di 
Rienzo) flauto e sassofono 
(Fnrico De t-abntiisì plano 
forte e tanto (Cecilia l u c i ) 

I tosti di iscrizioni e partex i 
pazione sono davvero speciali 
La quota di iscrizione 0 di sole 
^Ornila lire Per gli adulti il i o 
sto pei i corsi di strumento e di 
70mila 'ire al mese F per i 
bambini fino ai 14 anni la 
quota è inveì t di50milaìire 

(Fine Iprecedali» sfnnsi som» 
sfcifi pubbliaìti il 5 seUembn' 
Scuola potMilaie di resfticno S 
setiembie Saint UÌUIS music 
aaidemy U seffeore Domili 
Olimpia JO settembre Spm Vii 
la Gordiani 24 settembre -/n 
Siam pei fan'*) 


